

# Mehr kranke Lehrpersonen

**Vorstoss** Basler Lehrerinnen und Lehrer sind immer öfters krank – das berichtete die bz vergangene Woche. Das Erziehungsdepartement (ED) will nun eine Arbeitsgruppe einsetzen, um den Ursachen auf den Grund zu gehen. Ein Vorstoss von GLP-Grossrat Tobias Christ fordert nun frühzeitige Antworten. «Es ist Aufgabe des Regierungsrats, das Problem nicht nur als Zahlenphänomen, sondern als Ausdruck tieferliegender struktureller Belastungen ernst zu nehmen», schreibt Christ in der schriftlichen Anfrage. Er wirft die Frage auf, wieso «diese starke Zunahme bislang nicht systematisch untersucht wurde, obwohl das Problem seit mehreren Jahren besteht». Von der Regierung verlangt Christ nun Auskunft über die Entwicklung der Krankmeldungen seit 2020. Weiter will er wissen, wie sichergestellt werden könne, dass die Erkenntnisse der Arbeitsgruppe zeitnah in Massnahmen münden. (zaz)